

El Generalísimo concreta en un discurso pleno de emoción las directrices del movimiento nacional

Estamos ganando la guerra; ahora la unidad de doctrina, de mando y de obediencia para ganar la paz

POR ESPAÑA, POR NUESTROS MARTIRES CAIDOS EN EL FRENTE

«Crearemos una justicia y un derecho público, sin los que la dignidad humana no sería posible. Formaremos un Ejército poderoso de mar, tierra y aire a la altura de las virtudes heroicas tan probadas por los españoles y reivindicaremos la Universidad clásica, que continuadora de su gloriosa tradición, con su espíritu, su doctrina y su moral, vuelva a ser luz y faro de los pueblos hispanos. Este es el perfil del Nuevo Estado.»

«Los nacionales que nos ponen obstáculos no ven que el peligro no es una política civil sino la invasión del bolchevismo. Las coincidencias entre las dos grandes organizaciones de Requetés y Falange han sido el exponente del espíritu del alzamiento nacional.»

(Del discurso pronunciado por el Generalísimo en Salamanca el día 18 de abril de 1937.)

El día de ayer fué de tranquilidad casi absoluta en todos los frentes

Unicamente en Villaharta en un golpe de mano se ocasionó al enemigo durísimo castigo haciéndole sesenta muertos y más de ciento cincuenta heridos

En varios sectores paisanos y milicianos se pasan a nuestras filas

Boletín informativo del Cuartel General del Generalísimo

Noticias llegadas a este Cuartel General hasta las 20 horas de ayer, 18 de Abril de 1937.

EJERCITO DEL NORTE

Frentes de Aragón y de Madrid.—Fuego de fusil y de cañón, pasándose a nuestras filas en el de Madrid 11 milicianos.
Frente de Vizcaya.—Sigue el temporal de lluvias impidiendo toda actividad. En el frente de Santander sin novedad.
Frente de Asturias.—Tiroteos y cañoneos, presentándose en nuestro campo 5 milicianos con armamento y dos paisanos. En el frente de León pequeñas escaramuzas, habiendo rectificado nuestra línea a vanguardia. Se han presentado en este frente tres milicianos con armamento y 46 paisanos de la provincia de Santander

EJERCITO DEL SUR

En el sector de Villaharta se ha cogido al enemigo, en un golpe de mano 60 muertos y se le ha causado más de 150 heridos. En el puerto Cala, traveño se castigó al enemigo, haciéndole huir con numerosas bajas. Salamanca, 18 de Abril de 1937.—De orden de S. E., el General 2.º Jefe de Estado Mayor, Francisco Martín Moreno.

Oviedo invitará a la Prensa nacional y extranjera a que lo visiten

Un acuerdo del Ayuntamiento ovetense

Oviedo.—El Ayuntamiento ha celebrado sesión, bajo la metralla roja que a aquella hora caía furiosa sobre Oviedo.

Entre los acuerdos adoptados figura el de invitar a todos los corresponsales de Prensa nacional y extranjera, y a García Sanchiz, para que vengan a esta capital a vivir, aunque solo sea unas horas, con los habitantes de esta ciudad y con los soldados que en los parapetos están mostrando las mayores heroísmos.

Pavor pirata ante nuestros barcos

Los vapores rojos tienen miedo a abandonar el puerto

Burgos.—Cuatro buques marxistas que habían cargado carbón y otros materiales en Birmingham, han recibido orden del Gobierno rojo de no salir de este puerto, en vista de la estrecha vigilancia que ejercen nuestros barcos en las costas marxistas españolas.

En el nombre sagrado de España

En el nombre sagrado de España y en el nombre de cuantos han caído desde siglos por una España Grande, Unica y Libre y Universal me dirijo a nuestro pueblo para decirle:

Estamos ante una guerra que reviste cada día más el carácter de cruzada de grandiosidad histórica y de lucha transcendental de pueblos y de civilizaciones. Una guerra que ha elegido a España otra vez en la Historia como campo de tragedia y honor para resolver y traer la paz al mundo enloquecido hoy. Lo que empezó el 17 de julio como una contienda nuestra y civil es ahora una llamarada que iluminará el porvenir por centenios.

Con la conciencia clara y el sentimiento firmes de mi misión ante España en estos momentos de acuerdo con la voluntad de los combatientes españoles pido a todos una sola cosa: unificación para terminar enseguida la guerra, para acometer la tarea de la paz cristalizando en el Estado Nuevo, el pensamiento y el estilo de nuestra revolución nacional. Esta unificación que yo exijo en nombre de España y en el sagrado nombre de los caídos por ella, no quiere decir conglomerado de fuerzas, ni concentraciones gubernamentales, ni uniones más o menos patrióticas y sagradas; nada de inorgánico, fugaz ni pasajero es lo que yo pido: unificación en la marcha hacia un objetivo común tanto en lo interno como en lo externo tanto en la fe y en la doctrina como en sus formas de manifestación ante el mundo y ante nosotros mismos.

Para esta unificación sacra e imprescindible, ineludible, que está en el corazón de todos y que ahora esas minúsculas diferencias personales que el enemigo alienta con su habitual perfidia me bastaría para invocar con la urgencia de aquellas dos grandes tareas como acabo de hacerlo. Pero, es que también existen razones profundas e históricas para ellos.

En la marcha de nuestro movimiento nacional en este instante en que Dios ha confiado la vida de nuestra Patria a nuestras manos para regirla, nosotros recogemos una larga cadena de esfuerzos de sangre derramada y de sacrificios que necesitamos incorporar para que sean fecundos y para que no

puedan perderse en esterilidades cantonales en rebeldías egoistas y soberbias que nos llevarían a un terrible desastre digno sólo de malditos traidores y que cubrirían de infamia a quienes la provocaran.

Las tres etapas de nuestra Historia

El movimiento que hoy nosotros conducimos, es firmemente esto: Un movimiento, más que un programa y como tal está en proceso de elaboración sujeto a constante revisión y mejora, a medida que la realidad lo aconseje. No es cosa rígida ni estática sino flexible y que como movimiento ha tenido por tanto diferentes etapas. Podríamos llamar ideal o normativa la primera de estas etapas. Nos referimos a todos los esfuerzos seculares de la reconquista española para cuajar en la España unificada e imperial de los Reyes Católicos, de Carlos V y de Felipe II. Aquella España unida para defender y extender por el mundo una idea universal y católica, un imperio cristiano. Fué la España que dió la norma ideal a cuantas otras etapas posteriores se tuvieron para recobrar momento tan sublime y perfecto de nuestra Historia. La segunda etapa la llamaríamos histórica o tradicionalista, o sea cuantos sacrificios se intentaron a lo largo de los siglos XVIII, XIX y XX para recuperar el bien perdido, sobre las vías que nos señalaba la tradición imperial y católica de los siglos XV al XVII. La mayor fatiga para restaurar aquel momento genial de España se dió en el siglo pasado con las guerras civiles, cuya mejor explicación la vemos hoy en la lucha de la España ideal representada entonces por los Carlistas contra la España bastarda, afrancesada y europeizante de los liberales. Esa etapa quedó localizada y latente en las breñas de Navarra como embalsado en un dique todo el tesoro espiritual de la España del XVI. Y la tercera etapa es aquella que denominaremos presente o contemporánea y que tiene a su vez diferentes esfuerzos sagrados y heroicos al final de los cuales está el nuestro integrador.

Primer momento de la tercera etapa fué el régimen de don Miguel Primo de Rivera, momento puesto entre el pronunciamiento a lo siglo XIX y la concepción orgánica de esos movimientos que en el mundo actual se han llamado fascistas o nacionalistas. El segundo momento fecundísimo porque arrancó de

una juventud que abrió puramente los ojos a nuestro mejor pasado, apoyándose en la atmósfera espiritual del tiempo presente.

Fué la formación del grupo llamado las J. O. N. S. (Juntas Oñensivas Nacional Sindicalistas), el cual fué pronto ampliado e integrado con la aportación de Falange Española, y todo así asumido por la gran figura nacional de José Antonio Primo de Rivera que continuaba así dándole vigor y dimensión contemporánea al noble esfuerzo de su padre, e influyendo en otros grupos más o menos afines de católicos y de monárquicos que permanecieron hasta el 18 de julio y aún hasta hoy en agrupaciones también movidas por el noble propósito patriótico.

Espíritu viejo y espíritu nuevo

Esta era la situación de nuestro movimiento en la tradición sagrada de España al estallar el 17 de julio, instante ya histórico y fundamental en que todas esas etapas, momentos y personas afluyeron para la lucha común. Ante todo, Falange de las J. O. N. S. con martirologio no por reciente menos santo y potente que los mártires antiguos e históricos, aportaba masas juveniles y propagandas recientes que traían un estilo nuevo, una forma política y heroica del tiempo presente, una promesa de plenitud española. Navarra, desbordó el embalse acumulado tenazmente durante dos siglos de aquella tradición española que no representaba carácter alguno local ni regional, sino al contrario, universalista, hispánico e imperial que se había conservado entre aquellas peñas inexpugnables, esperando el momento oportuno para intervenir y derramarse, contando una fe inquebrantable en Dios y un gran amor a nuestra Patria. Otras fuerzas y elementos encuadrados en diferentes organizaciones y milicias también acudieron a la lucha.

Todas estas aportaciones al 17 de julio, vértice decisivo para el combate final que aguardaba nuestra historia, han luchado hasta ahora encuadrados en lo militar por los cuadros de mando de nuestro Ejército glorioso, y en lo civil por sus respectivos grupos, jefes y consignas. Por tanto, en vista de las supremas razones ya expuestas, esto es, el enemigo enfrente y la coyuntura histórica de una etapa integradora de todas las anteriores, nos

(Pasa a la pág. 4.ª)

Gobierno civil de la provincia de Soria

Servicio de información sobre las personas residentes en territorio nacional que se vaya liberando

Ordenado que la Delegación creada para informar sobre las personas residentes en Madrid, una vez fuera liberado por el glorioso Ejército, amplie su actuación a todas las zonas del territorio nacional que se vayan liberando, se hace público con el fin de que cuantos deseen obtener la indicada información se dirijan a Valladolid, dirección telefónica y postal «D. I. D. R. E. M.» a través de los Ayuntamientos, siguiendo para ello las normas establecidas para este servicio en relación con la zona de Madrid.

Audiencia provincial

Señalamientos

Día 26.—Causa seguida por el Juzgado de Almazán, contra Mercedes Jodra por el delito de sustracción.

Día 28.—Causa seguida por el Juzgado de Soria contra Luis Vifiarás y tres más por el delito de sustracción. El mismo día, causa seguida por el Juzgado de Soria contra Benito Vicente por el delito de daños.

En Almazán, causa seguida por aquel Juzgado contra Ambrosio Martínez y otros, por el delito de hurto.

En Burgo de Osma, causa seguida contra Felisa Gómez, por el delito de infanticidio.

Día 29.—Causa seguida por el Juzgado de Soria contra Isaac Díez, (a) «Mojabana», por infracción de la Ley de Caza.

El culto a la Inmaculada en las Escuelas

Nota de la Inspección de Primera Enseñanza

Se ruega a los señores Maestros de esta provincia y de la de Guadalajara, fijen su atención en la circular de la Comisión de Cultura y Enseñanza, de fecha 9 del corriente, inserta en el «Boletín del Estado» del día 10, y en el «Boletín Oficial» de la provincia del día 13, a fin de que observen el más exacto cumplimiento de las disposiciones dadas en la mencionada circular; cosa que esta Inspección no duda teniendo en cuenta la diligencia y celo de los señores maestros en el cumplimiento de lo ordenado por la Superioridad.

Soria 15 de abril de 1937.—Por la Junta de Inspectores.—La Secretaria, Aurelia Gil.

MARIANO DEL OLMO
Médico-Odontólogo

AGUIRRE 1

A. PEREZ TOMAS
OCULISTA

TELEF. 116

NICOLAS BABAL, 5

“CEREGUMIL”

Liberada Málaga de la tiranía marxista e incorporada a la causa de la verdadera España, los

LABORATORIOS «FERNANDEZ Y CANIVELL»

de la citada capital, se complacen en poner en conocimiento del público, que todas las farmacias de SORIA y provincia se hallan surtidas de

« C E R E G U M I L »

Lea V. «La Ametralladora»

Una graciosa e interesante revista y una ayuda para la Patria - - - - -

Se reparte gratis entre los combatientes y es un alivio para el Tesoro - - - - -

V I D A L O C A L

VIDA RELIGIOSA NOTICIAS DIVERSAS

INDICADOR LITURGICO

Día 20, martes.—Ss. Inés, vg.; Teotimo, Marcelino, obs.; Teodoro, cf.; Sulpicio, Serviliano, Víctor, Zótico, Zenón, Acindino, Césareo, Severiano, Crisóforo, Teonas, Antonino, mrs.

La misa es de la infraoctava de San José, con rito semidoble y color blanco; 2.ª oración de la Virgen «Suplicámoste, oh Dios y Señor...» 3.ª por la iglesia «Te rogamos, Señor, acojas...» 4.ª oración imperada por la paz «Oh Dios, de quien vienen...» Gloria, Credo, Prefacio de San José

Día 21, miércoles.—Ss. Anselmo, Anastasio, obs.; Simeón, ob.; Abdécilas, Ananías, Arador, pbs., Atenifonte, Pasicio, Fortunato Félix, Silvo, Vidal, Apolo, Isacio, Crotata, mrs.

La misa es del día octavo de San José con rito doble mayor y color blanco; 2.ª oración de San Anselmo, ob. y dr., 3.ª oración imperada por la paz. Gloria, Credo, Prefacio propio.

Día 22, jueves.—Ss. Sotero, y Cayo, pp. y mrs.; Aceprimas, León, Marcos, Bico, obs.; Santiago, Elimenos, Aitalas, Parmenio José, Crisótopo, pbs.; Azada, nes, Lucas, dcs; Teodoro, Leónides-mártires.

La misa es de los santos Sotero y Cayo, pp. y mrs., con rito semidoble y color encarnado; 2.ª, 3.ª y 4.ª oración imperada, como el martes Gloria—sin Credo— Prefacio común. Puede decirse misa votiva o de difuntos.

Día 23, viernes.—Sin bula, día de abstinencia.—Ss. Jorge, Adalberto, obs.; Félix, pb.; Fortunato, Aquiles, dcs. mártires; Gerardo, Marolo, obs.

La misa es de san Jorge mr., con rito semidoble y color encarnado; 2.ª, 3.ª y 4.ª oración como ayer. Gloria—sin Credo— Prefacio común. Puede decirse misa votiva o de difuntos.

Solicitan madrina de guerra

Cabo, Constantino Vilar Cortés; soldado, Urbano García Sanz, Regimiento Infantería de Aragón, número 17, 2.ª Compañía 5.º Batallón, destacados en Vivel del Río Martín (Teruel).

Rafael Aguilera, Eloy Molina, Manuel Romero, Santiago Bartolomé y Manuel Novillas, todos de la 3.ª Compañía del 8.º Batallón del Regimiento Infantería Gerona, número 18, frente de Madrid, Ciudad Universitaria.

Juan Carro Lafuente, Agrupación de Pontoneros. Unidad de Depósitos, Zaragoza.

Valeriano Izquierdo Hernández y Bonifacio Barranco Izquierdo, 5.º Grupo de Intendencia, 2.ª Compañía, Zaragoza.

El sargento, Manuel Rodríguez, desea: una máquina fotográfica, aunque sea de segunda mano; el cabo Félix Sanz, un reloj de pulsera; el cabo Pedro Delgado, una sortija con las iniciales del Requeté; Heliodoro Rupérez, una docena de pañuelos; Manuel Ortega, una medalla de la Virgen del Pilar y seis pañuelos; Angel Castro, un escapulario. Carecen todos de «madrina de guerra». Sus señas son: Requeté «Numancia», destacados en Mazarete (Guadalajara).

¡Presencie y adclante! ¡Viva España! ¡Arriba España!

Nuevo Gobernador militar

El ilustre Coronel de Estado Mayor, don Mariano Santiago Guerrero, ha sido nombrado Gobernador militar de la provincia, cargo que interinamente desempeñaba el Teniente Coronel don Florencio Latorre.

El nuevo Gobernador ha desempeñado el cargo de Agregado Militar en la Embajada de España en Méjico.

Nos ponemos respetuosamente a las órdenes del señor Guerrero y le deseamos francos éxitos en su nuevo cargo.

Importantes donativos para la suscripción del Ejército

Doña Sara Llorente Torroba, en nombre de sus hijos, ha donado para la suscripción del glorioso Ejército nacional la cantidad de veinte mil pesetas en metálico, más sesenta Alfonso de oro de 25 pesetas y veinte libras esterlinas.

Donación hecha por la junta recaudatoria del Burgo de Osma:

Cuatro onzas, 2 medias id., 27 Isabelinas, 36 Alfonso de oro de 25 pesetas, 1 Fernando de 20 pesetas, 10 Isabelinas de 10 pesetas, 15 de un octavo de onza, y 2 de 5 pesetas.

Aplaudimos tan generosos rasgos de patriotismo.

Obituario

El día 14 del actual, subió al cielo en Agreda, a los cinco meses de edad, la niña María del Pilar Casado Izquierdo.

Enviamos a sus desconsolados padres don Regino y doña Epifania, hermanos y demás familiares nuestros más sincero pésame.

Agradecimiento

Doña Amparo Córdoba y familia, ante la imposibilidad de contestar a las innumerables cartas recibidas can motivo del fallecimiento de su esposo, nos ruega demos las gracias por medio de este periódico a todas las personas que le testimoniaron su condolencia y de una manera especial a los pueblos de Salduero y Molinos por las muestras de cariño hacia el finado.

Muerto por la Patria

En el frente de Teruel ha dado su vida por Dios y por España, el joven soriano don Luis Méndez Millán.

A sus apenados padres don Julián y doña Petra, hermanos y demás familia testimoniarnos nuestro pésame por tan sensible como honrosa pérdida.

Desaparecida

El pasado día 15 desapareció de su domicilio conyugal, Pérez de la Mata, núm. 22, la señora doña Teresa Lázaro Uriel, de 67 años de edad.

La desgraciada tiene perturbadas sus facultades mentales.

Se ignora su paradero temiendo se un fatal desenlace.

Necrológicas

El día 15 del corriente y por accidente de enfermedad dejó de existir en nuestra ciudad la señorita Natividad García Guillén.

Enviamos a su apenada madre doña Catalina Guillén, viuda de García, y hermanos la expresión de nuestra condolencia.

—El jueves falleció en esta localidad el señor don Manuel Mozas Martínez, Recaudador de Hacienda de esta capital.

El entierro verificado el viernes, constituyó una imponente manifestación de duelo, dadas las generales simpatías con que contaba el finado.

Nos asociamos al dolor que aflige a sus apenados hijos y demás familiares.

ESTUDIANTES

Aprobado garantizado Química, Física y Naturales preparándonos Licenciado Ciencias, en y a domicilio. Informes: ESTANCO Plaza Mayor.

«Anales de Nuestra Señora del Sagrado Corazón de Jesús»

Aviso a los suscriptores

Habiendo sido quemada y destruída nuestra residencia en Barcelona, se suplica a los suscriptores de la revista «Anales de Nuestra Señora del S. Corazón de Jesús», manden sus nombres y dirección a su director, Rvdo. P. Castelví, Misionero del S. Corazón, Logroño.

Igualmente se suplica envíen noticia de cuanto se refiera a la Asociación, cultos a la Virgen y demás obras.

Día del Plato único

Resumen de lo recaudado en esta capital el día 1.º de abril.

	Pesetas
Cabezas de familia	3.612'60
Hoteles, Bares, Pensnes, etc.	836'60
Total	4.449,20

Charla de García Sanchiz radiada

Llevará por título «España»

Hoy lunes 19, a las 20'30 el eximio charlista y «Telegrafista Honorario» Federico García Sanchiz, desde el micrófono instalado en la Inspección General de Comunicaciones, dará una charla titulada «España», la cual será radiada por Radio Castilla.

Teniendo presente el interés que siempre hay por escuchar el lenguaje ameno y florido del notable e ilustre charlista, el anuncio de su nueva charla, completamente distinta, por su forma, a todas las pronunciadas, ha producido verdadera expectación.

Creación de un cuerpo de enfermeras del Requeté

En cada capital de provincia se celebrará un cursillo de formación teórico-práctico

La inspección general de Margaritas de España nos remite para su publicación la siguiente nota:

PLAN GENERAL

Pertenecerán a este Cuerpo, todas las Margaritas que previamente hayan ingresado en el correspondiente Escalafón.

Se crea un Escalafón, al cual podrán tener opción para ingresar en él, las Margaritas que, con anterioridad, hayan realizado los cursillos y obtenido el Diploma correspondiente.

En cada capital de provincia, se organizarán unos Cursillos a partir de la fecha que se designe oportunamente, los cuales tendrán una duración, como mínimo de cuatro meses.

La enseñanza de dichos Cursillos, se llevará a cabo en Centros especialmente creados para ello y de organizar todo lo cual, estará encargado el Delegado de Sanidad de cada provincia.

Durante la realización de estos Cursillos y para el mejor desenvolvimiento de ellos, deberá cumplirse la siguiente condición: Observarse una rigurosa disciplina, con el objeto de darles una máxima seriedad. Para esto, la asistencia a las clases, así como la puntualidad a las mismas, será rigurosamente obligatoria, de tal forma que al cabo de un determinado número de faltas, las alumnas serán eliminadas y por tanto incapacitadas para realizar el examen final.

Las clases serán tanto teóricas como prácticas; ahora bien, se procurará reducir la teoría a los conocimientos básicos y esenciales, para poder realizar la labor práctica, dando por tanto la mayor importancia a las clases prácticas. Estas últimas deberán realizarse a ser posible en los hospitales del Requeté.

Las clases habrán de ajustarse a un cuestionario que previamente haya sido señalado por el Delegado Nacional de Sanidad. Cuestionario que será remitido con anterioridad a los Delegados de Sanidad Provinciales.

Cada Delegado de Sanidad Provincial, podrá organizar el Plan de estudios que crea conveniente y adecuado, teniendo siempre en cuenta, que nunca ha de salir de las normas que se indiquen en el Cuestionario. Cuando se den por terminados los Cursillos tendrán lugar los exámenes, los cuales deben celebrarse con la máxima imparcialidad.

Anuncios por palabras

Hasta 6 palabras 50 céntimos.—Cada palabra más 5 céntimos.— Los suscriptores tienen derecho anualmente a la inserción de 2 anuncios gratis en esta sección

SE VENDEN en Castil de Tierra 54 primas blancas con sus crías, nacidas en primero de Febrero. Para tratar dirigirse a Simón Muñoz, Castil de Tierra.

ZAPATERO; hace falta oficial o ayudante en «Casa del Teñido.» M. García, Soria.

PENSION Romero. Abonos de comidas, 4 pesetas diarias, comprendiendo comida y cena.

SE VENDE paja de trigo puro. Para tratar, con Tomás Mata, Cubo de la Sierra.

SE VENDEN 70 borregos y 2 moruecos. Dirigirse a Eladio Díez, Cabrejas del Campo.

SE VENDEN 35 borregos y 25 borregas. Para tratar con Benito Lucas, Valdeña.

BUEYES. Se vende una pareja, de seis años, para labor o carro. Para tratar: Juan Francisco Sanz, Cañamaque.

PAJA de trigo puro. Se venden 300 arrobas. Para tratar, con Antonio Hernández, en Garray.

VACANTE DE MEDICO.—Por defunción del que la desempeñaba, se halla vacante la plaza de médico titular de este partido compuesto de los pueblos de Molinos de Duero y Salduero, distante uno de otro por carretera de un kilómetro y con la dotación anual por titular y familias acomodadas de SEIS MIL PESETAS.

Los aspirantes disfrutará de casa a vivienda y leña para los hogares y presentarán sus solicitudes en esta Alcaldía por el término de treinta días pasados los cuales se proveerá. Salduero 12 de Abril de 1937.—El Alcalde, Eustaquio de Nicolás

CLINICA DENTAL

VICTOR HIGES
Odontólogo

Canalejas, 8, 1.º Soria

Para mayor estímulo y provecho de las alumnas, durante el transcurso de las clases, el profesor deberá establecer un sistema de preguntas convenientes, con objeto de obtener puntuaciones que puedan facilitarle la calificación final, que será numerada con miras al posterior ingreso en el Escalafón.

El Tribunal Examinador de cada provincia, será designado por el Delegado Provincial de Sanidad y deberá estar formado por personas competentes.

El examen final constará de Ejercicios tanto teóricos como prácticos, dedicando a éstos últimos una atención especial.

Cada Tribunal Examinador Provincial una vez dadas las calificaciones, hará una propuesta al Delegado Provincial de Sanidad de las alumnas que juzgue competentes para obtener el Diploma y por lo tanto para ingresar en el Escalafón. Estos puestos dentro del Escalafón, serán ocupados por las enfermeras por proporción y de la manera siguiente; El Delegado de Sanidad de cada provincia, se encargará de remitir al Delegado Nacional, las propuestas antes mencionadas y acompañando a cada una de ellas, el número obtenido en el examen final por las alumnas

Una vez en poder del Delegado de Sanidad Nacional las propuestas de todas las provincias, éste señalará definitivamente el puesto que a cada enfermera corresponda dentro del Escalafón. Ya incluidas dentro de éste se crearán tres graduaciones o categorías de enfermeras, con el fin de estimular su buen comportamiento así como mantener los conocimientos adquiridos. Para esto se verificarán en tiempo determinado unos exámenes o pruebas, a los cuales todas las enfermeras podrán tener opción sin que esto haga variar el lugar que cada enfermera ocupe en el Escalafón.

Todas las Margaritas que pertenezcan a este Cuerpo de Enfermeras del Requeté habrán de vestir el uniforme que oportunamente será designado.

Como condiciones indispensables, para poder tomar parte en los Cursillos, se necesitará: 1.º ser Margarita. 2.º Haber cumplido la edad de diez y siete años; y 3.º Llenar todos los requisitos de matrícula que se establezcan.

Eden en Liverpool partidario del "vivir y dejar vivir"

Schuscchingg visitará al Duce

ALEMANIA Y EL VATICANO

Ford propugnó siempre la ley de Wagner

Nueva York. -- Hace algunos días el célebre fabricante de automóviles Ford había manifestado que no permitiría que en sus establecimientos se constituyesen sindicatos únicos. Pero la aprobación de la constitucionalidad de la ley Wagner, que permite la existencia de esos sindicatos y establece los contratos colectivos de trabajo, le puso en una situación difícil de la cual Ford ha salido esta mañana con habilidad. En efecto; ha declarado a la prensa que lo que establece la ley Wagner es lo mismo que él ha propugnado siempre para sus obreros y sus establecimientos y que al asociarse los obreros no harán más que seguir la política social tradicional de la casa Ford.

Una nota alemana para el Vaticano

Berlín. -- Esta mañana el embajador alemán cerca del Vaticano ha entregado a Monseñor Pacelli una nota de su gobierno referente a la Encíclica del 14 de Marzo.

Relaciones italo-austriacas

Telegrafían de Roma que a fines de este mes está decidido que el canciller austriaco Schuscchingg irá a Venecia en lugar de Roma a visitar al Duce.

Esta visita del canciller austriaco está destinada a esclarecer las relaciones italo-austriacas que en principio no han cambiado, pero que, de hecho, se encuentran modificadas desde el momento en que Italia volvió sus miradas hacia la Petite Entente.

Por otra parte se tiene la impresión de que, a pesar de los Protocolos de Roma, ha disminuído la oposición italiana a una influencia alemana en Austria, y lo que pasa es que los acuerdos del eje Berlín-Roma se ha decidido reservar a Italia la zona mediterránea y a Alemania la zona danubiana.

Todo esto habrá de ser examinado en las conversaciones que van a tener lugar, lo que realizará su interés.

Repercusión del discurso de Mr. Eden

Roma. -- «El Giornale de Italia», de esta noche, hace observar que el discurso pronunciado por Mr. Eden en Liverpool, en la parte relativa a la política general europea, revela nuevas tendencias y un tono tranquilo al cual el Ministro de Negocios extranjeros inglés no nos tenía acostumbrados: Sigue diciendo el periódico: «Deseamos esperar que que todo no serán más que palabras y que sus propósitos se traducirán en algo concreto. Eden desea

evitar que se constituyan en Europa dos grupos hostiles e iguales al fascismo con el comunismo. Eden se equivoca al creer que el fascismo es un régimen dictatorial. Por otra parte no se pueden confundir los dos regímenes puesto que el fascismo va hacia los grandes valores espirituales, morales y materiales que el comunismo no reconoce. Eden ha encontrado que la mejor fórmula para resolver los problemas europeos es la de «vivir y dejar vivir.» Hasta ahora Inglaterra no nos ha acostumbrado a esto y es un nuevo principio que establece la Gran Bretaña, del cual tomamos debida nota.»

Aguirre estudia la rendición de Bilbao

Las tropas de Mola presionan sobre Durango

En la capital de Vizcaya la situación no puede ser ni más crítica ni más angustiosa

Bayona. -- En Bilbao la situación es muy crítica, por las luchas incessantes entre los marxistas y los separatistas vascos. La discordia, que el hambre aviva, aumenta cada día y el saqueo de los comercios, por bandas de comunistas y de anarquistas ha sembrado el terror en la ciudad.

Aunque se desmienta oficialmente es cierto que han sido emprendidas negociaciones por los dirigentes separatistas vascos, con el fin de lograr una separada con los nacionales.

Inglaterra, que tiene intereses importantes en Vizcaya, representará en este asunto el papel de mediador. Aguirre, presidente del Gobierno vasco, estudia actualmente las condiciones en las que Bilbao podría rendirse a los nacionales.

Las tropas de Mola continúan su presión sobre Durango. Según las últimas noticias, la ciudad ha sido completamente evacuada por las milicias vascas.

El director de «Heraldo de Madrid» en Amsterdam

Fontdevila, metido a joyero

Amsterdam. -- Se encuentra en esta capital en que fué director de «Heraldo de Madrid», Manuel Fontdevila. Llega con el encargo de vender una gran cantidad de alhajas valiosísimas.

De jueves a lunes

Día 15

EJERCITO DEL NORE

Quinta División. -- Sin novedad. Sexta División. -- Sector de Palencia: Se rectificó la línea ocupándose una posición a vanguardia.

Sector de Lorilla: Se desbarataron intentos de ataque, causándole al enemigo 40 bajas vistas.

Sector de Ochandiano: Un golpe de mano enemigo sobre una de las posiciones del Puerto de Urquiola le costó dejar abandonados en nuestro poder 80 muertos, entre ellos el jefe de un batallón vasco, un capitán y un teniente. Se pasaron a nuestras filas 15 milicianos con armamento, cogiendo además 8 prisioneros. El batallón «Arana Goiri» se ha retirado a Bilbao con 250 bajas.

Octava División. -- Fuego de fusil y cañón.

División de Soria. -- Sin novedad.

División de Avila. -- En el sector de Robledo de Chavela se ha rechazado un ataque del enemigo que fué castigadísimo perdiendo más de 100 muertos y cerca de 300 heridos.

Cuerpo de Ejército de Madrid. -- Pequeños tiroteos sin importancia. Por milicianos evadidos se comprueba el enorme descalabro sufrido por las fuerzas rojas, en los combates recientes, aumentando la desmoralización en las unidades extranjeras por el estéril sacrificio a que se les ha sometido y el engaño constante por parte de las autoridades rojas que falsean las noticias sobre toma de posiciones y éxitos continuos, cuando en realidad sólo pueden comprobarse desastres por todas partes.

EJERCITO DEL SUR

Se ha batido duramente al enemigo en la Sierra de la Grana cogiéndosele más de 100 fusiles, muchísimos muertos y 5 prisioneros, cuatro de ellos franceses.

Actividad de la aviación. -- En el aire han sido derribados 2 aviones rojos en el frente de Vizcaya. Uno de ellos, modelo Fostier cayendo incendiado en nuestras líneas y pereciendo el piloto.

Día 16

EJERCITO DEL NORTE

Aragón. -- Se ha rechazado partidas enemigas que intentaban infiltrarse en el sector de Teruel cogiéndose 27 muertos.

Madrid. -- Sin novedad con ligeros tiroteos.

Vizcaya. -- Continúa el temporal de lluvias limitando la actividad en aquel frente, habiéndose pasado a nuestras filas 8 milicianos con armamento.

Asturias. -- Ligero cañoneo.

Avila. -- Sin novedad.

Soria. -- Sin novedad.

EJERCITO DEL SUR

Tiroteo y fuego de cañón en algunos sectores habiéndose pasado a nuestras filas 20 milicianos con armas.

ACTIVIDAD DE LA AVIACION

En el sector de Teruel han sido derribados 3 aparatos enemigos. Uno de ellos cayó en nuestras líneas pereciendo sus tripulantes enemigos; otro a 300 metros del Puerto de Escandrón y el otro cayó en las posiciones enemigas.

Día 17

EJERCITO DEL NORTE

Quinta División. -- Ligera presión del enemigo en el sector de Teruel, habiéndose pasado a nuestras filas diez milicianos, seis de ellos con armamento.

Frente de Vizcaya. -- Continúa el mal tiempo lo mismo que en los demás frentes del norte. Se presentaron ocho milicianos con armamento.

Frente de Asturias. -- Ligero tiroteo y cañoneo. Frentes de Soria, Avila y Madrid. Sin novedades dignas de mención.

EJERCITO DEL SUR

En el frente de Córdoba un intento de ataque enemigo fué rechazado, causándosele gran número de bajas y dispersando y haciendo huir al enemigo el fuego de nuestra artillería.

ACTIVIDAD DE LA AVIACION

En el frente aragonés uno de

Miaja "goza de gran prestigio en todos los medios de los dos bandos,"

La pintoresca noticia de un corresponsal diplomático inglés

Esta ha producido más hilaridad que sorpresa

Pero en el fondo de su forma irrisoria, contiene un fin perverso

El corresponsal de la «United Press» ha recibido un telegrama de su Agencia en Londres, donde se le pedía una declaración que confirmase o negara la noticia publicada por el «Daily Herald» y firmada por su corresponsal diplomático, relacionada con los trabajos que se llevan a cabo para lograr el fin de la guerra.

Esta absurda noticia del «Daily Herald», viene a decir que un grupo de españoles «imparciales», residentes en el extranjero, deseosos de poner fin a la actual campaña está procurando el establecimiento en España de una dictadura militar, a cuya cabeza figuraría el general Miaja, «que goza de gran prestigio en todos los medios de los dos bandos». Con ello se daría a la guerra una solución, que, agrega la referida información, ha merecido en parte la aceptación por los medios nacionalistas.

Al conocerse esta información en el Cuartel General, ha producido más hilaridad que sorpresa y el corresponsal ha telegrafiado a su Agencia el siguiente despacho:

«Su telegrama de hoy ha sido leído por mí al General Franco, al cual ha causado gran hilaridad, sorprendiéndose de que en Londres hayan podido acogerse, ni aun a título de rumor, tales noticias. El general Miaja, de quien se dice es hombre de prestigio e imparcial, es el general más desprestigiado de todo el Ejército, por su manifiesta ineptitud, a la cual sólo se debe, el que haya aceptado el cargo que os tenta de jefe de la defensa de Madrid y no es más que la cabeza de turco que acepta los diarios palos, de los fracasos de los generales rusos, a quienes nada importa ni Madrid ni España. Recientemente ha dado pruebas de su ineptitud, sacrificando ocho mil hombres de las brigadas internacionales sin haber logrado avanzar ni un solo metro.» Su prestigio es tal, que uno de sus ayudantes le abandonó recientemente, fugándose al extranjero; su filiación política es la de marxista.»

Este rumor absurdo, tiene por finalidad hacer creer al mundo que son los nacionales los que se oponen al fin de la guerra, deseosos de que continúe el derramamiento de sangre. La malvada maniobra, viene a demostrar que, persuadidos de su próximo aplastamiento, los elementos rojos, buscan con esa pretendida solución, las simpatías de los medios ingleses, que por su cuenta y razón, están sin duda dispuestos a concedérsela, con olvido de la razón, la justicia y la humanidad.

LINIMENTO ESPAÑOL



LA EMBROCACION
HERCULES
MATA TODO DOLOR
BLANCO - LIMPIO
SE ABSORBE FACILMENTE

Médicos: Muestras y Literatura
ALEJANDRO RIDRUEJO - SORIA

nuestros aviadores de caza embistió a uno enemigo con tanto ímpetu que los dos cayeron a tierra envueltos en llamas. Además fueron derribados siete «Courtis» de los treinta con que combatieron quince aparatos nuestros.

Se suspenden los exámenes de procuradores y secretarios de juzgados municipales

Disposiciones del «Boletín Oficial del Estado»

Burgos. -- El «Boletín Oficial del Estado», publica una orden concediendo los beneficios sobre presentación de balances a la S. A. Fésforos Canadienses.

Otra orden disponiendo que en un plazo de 30 días queden en suspenso los vencimientos de efectos mercantiles en la plaza de Oviedo.

Otra suspende en este año los exámenes de procuradores y secretarios de juzgados municipales, ya que de no hacerlo perjudicaría a los jóvenes que se encuentran en las trincheras defendiendo a España.

Efectivamente, los rojos entran apoteósicamente en Zaragoza

Conmemorando, además, el aniversario de la República

Falange y los de Asalto les enseñan la capital

Zaragoza. -- Por espacio de más de quince días han estado las radios rojas de Barcelona y Alicante, anunciando la entrada triunfal de las hordas marxistas en Zaragoza, el día 14 de abril, para conmemorar de esta manera el aniversario de la proclamación de aquella nefasta República, que tantos males ha traído a España durante los seis años que ha durado.

En efecto, dicho día entraron en Zaragoza los rojos. Han entrado en número de ochenta, pero atados con codo y vigilados por un destacamento de Falange y por guardias de asalto, para ser conducidos a las prisiones del castillo de Aljefaría. Eran parte de los ciento y pico de prisioneros que fueron cogidos durante la brillante operación llevada a cabo por nuestras fuerzas en el sector de Alcubierre.

El paso de los prisioneros por las calles de Zaragoza, ha sido presenciado por gran cantidad de público, que daba incesantes vivas a España, al Ejército y al Generalísimo.

El hijo de Alcalá Zamora resulta ser un cretino

Les recita versos titulados «Somos mineros» a los milicianos

Bilbao. -- El hijo de Alcalá Zamora habló por Radio Vizcaya haciendo un llamamiento a las juventudes vascas.

Después el muy cursi leyó unos versos titulados «Somos mineros». A cada estrofa un coro de energúmenos repetía el estribillo «Somos mineros».

Es una manera, como otra cualquiera, de levantar la moral de los decaídos vizcaínos.

Farmacia «PLAZA»

Droguería y Periferia
Material fotográfico
«AGFA»
Canalejas, 44
(Soportales)

Banco Español de Crédito

Capital autorizado Pesetas 100.000.000.
Capital desembolsado 51.355.500.
RESERVAS 70.592.954'34
CUENTAS CORRIENTES al 30 Junio 1935 1.308.323.771'67

SUCURSALES EN LA PROVINCIA

SORIA - AGREDA - BURGOS DE OSMA
400 Sucursales en España y Marruecos. Corresponsales en las principales ciudades del mundo.

Realiza todas las operaciones bancarias de los Establecimientos de 1.º orden

CAJA DE AHORROS

HUCHAS PARA EL AHORRO A DOMICILIO

Granja Torroba

VINUESA

Venta permanente de novillas y sementales de pura raza suiza Schwyz, moruecos de cruce Lincoln y pollas y pollos Rho de Island y Plymouth Rock.

PIDA PRECIOS

VISITELA

1 año	7,50 pesetas
Semestre	4 " "
Trimestre	2 " "
Extranjero: año ..	15 " "

Pago adelantado

Después del discurso del Generalísimo una gran manifestación acudió ante el Cuartel General a aclamarle al vitor de ¡FRANCO! ¡FRANCO!

EL CAUDILLO SE ASOMÓ AL BALCON Y DIRIGIO LA PALABRA A LOS MANIFESTANTES EN TERMINOS DE VIBRACION IMPERIAL

(Viene de la pág. 1.ª)

otros decidimos ante Dios y ante la Nación española dar cima a esta obra unificadora. Obra unificadora que nos exige nuestro pueblo y la mision por Dios a nosotros confiada. Y para llevarla a cabo, nosotros ofrecemos dos cosas: La primera, que mantendremos el espíritu y el estilo que la hora del mundo nos pide y que el genio de nuestra Patria ofrece luchando lealmente contra toda bastardía y todo arribismo. Queremos valientes soldados de la fe y no polticastros ni discutiadores, y la segunda, que nuestro corazón y nuestra voluntad queden fijos en los combatientes del frente y en la juventud de España. No queremos una España vieja y malvada. Queremos un Estado donde la Patria tradición y sustancia de aquel pasado ideal español se encuadre en las formas nuevas, vigorosas y heróicas que las juventudes de hoy y de mañana aportan en este amanecer imperial de nuestro pueblo, y ahora yo les diría a las naciones que, carentes de sensibilidad e invadidas de un materialismo destructor, venden su prensa al oro de los rojos, entregan sus radiodifusoras a las propagandas criminales, comercian con los productos del robo y estrechan las manos de los salteadores y asesinos; que el enemigo mayor de los imperios, que el más fuerte peligro para las paises no son los vecinos que un día lucharon noblemente en las fronteras o los que, resurgiendo de la vida internacional con pujanza no igualada, reclaman un puesto en el disfrute del mundo. Ha nacido un peligro mayor que es el bolchevismo destructor, la revolución en marcha del comunismo ruso, enemigo que, una vez arraigado, es difícil vencer, el que derrumba imperios, destruye civilizaciones y crea esas grandes tragedias humanas que, como la española, el mundo contempla indiferente y que no acierta o no quiere comprender.

Perfil del Nuevo Estado

Se invoca en las prapagandas rojas, la democracia, la libertad del pueblo, la fraternidad humana, tachando a la España nacional de enemiga de tales principios. A esta democracia verbalista y formal del estado liberal, en todas partes fracasa con sus ficciones de partidos, leyes electorales y votaciones, pleos de fórmulas y convencionalismos, que confundiendo los medios con el fin olvidan la verdadera substancia democrática; nosotros abandonan-

do aquella preocupación doctrinaria oponemos una democracia efectiva llevando al pueblo lo que le interesa de verdad: verse y sentirse gobernado, en una aspiración de justicia integral, tanto en orden a los factores morales cuanto a los económicos, sociales, libertad moral al servicio de un credo patriótico y de un ideal eterno y libertad económica, sin la cual la libertad política resultaba una burla, y a la explotación liberal de los españoles sucederá la racional participación de todos en la marcha del Estado, por la función familiar, municipal y sindical. Crearemos una justicia y un derecho público, sin los que la dignidad humana no sería posible. Formaremos un ejército poderoso de mar, tierra y aire a la altura de las virtudes heróicas tan probadas por los españoles y reivindicaremos la universidad, clásica, que continuadora de su gloriosa tradición, con su espíritu, su doctrina y su moral, vuelva a ser luz y faro de los pueblos hispanos. Este es el perfil del nuevo estado, el que señalé en octubre del pasado año y que vamos cumpliendo con paso firme y sin vacilaciones; el que es común a la mayoría de los españoles no envenenados por el materialismo o el marxismo, el que figura en el credo de Falange Española, el que encierra el espíritu de nuestros tradicionalistas, el que es factor común de los pueblos que enterrando un liberalismo engañoso han orientado su política en camino de autoridad, de enaltecimiento patrio y de justicia social; el que contiene nuestra historia española, tan pródiga en libertades efectivas con sus cartas pueblas, fueros y comunidades el que atesora la doctrina católica que la totalidad de la nación profesa.

Cuando en un pueblo que se creía vencido surge un movimiento grandioso como el nuestro, cuando de los torturados restos de un ejército se levanta el muy potente y glorioso de nuestra causa, cuando se hace el milagro de cruzar por primera vez un ejército los aires, cuando de la carencia absoluta de marina se pasa con constancia, laboriosidad y valentía a dominar el mar; cuando se suceden las victorias, cada día aumenta la zona dominada; cuando carentes de oro se sostiene y eleva el crédito de nuestra zona y la abundancia y baratura es norma de la vida interior de nuestros pueblos, cuando se dan los casos de heroísmo individual y colectivo, que el mundo admira, y en cada combatiente hay un héroe y en cada prisionero un mártir, el optimismo más

grande invade nuestro ánimo para gritar con orgullo ¡¡Esta es España!!

Promesa a la juventud de España

Y por último, a esa juventud heróica que en las trincheras lucha, a esos beneméritos soldados que en los frentes resisten alegres las inclemencias del invierno y dan con admirable desprendimiento su vida por España, les afirmo que sus sacrificios serán fecundos y que la España que se forja en los duros golpes de los campos de batalla, tendrá unidad y fortaleza; que nada dividirá a la España nacional, que la estrecha unión de la juventud española, generosa, noble, sin reservas, no ha de ser por nada ni por nadie desvirtuada, porque quien pretenda romper este ordenado movimiento nacional haciendo destacar una inquietud bastarda o queriendo beneficiarse de lo que tanta sangre cuesta, había de tropezar con el patriotismo viril de nuestra juventud y con el empuje de nuestros combatientes, que impondrán un severo castigo a toda tibieza o desunión en el camino de la Patria.

Yo os anuncio el patriotismo y la unión de todos los españoles, la unión más íntima en el servicio de la Patria y proclamo que muy pronto, terminada la guerra y organizada España estaréis orgullosos de llamarnos españoles.

Cuando el prestigio de nuestra nación la haga digna del respeto de las demás naciones, cuando nuestros barcos potentes y majestuosos pasen de nuevo la enseña de la Patria por los mares, cuando nuestros aviones crucen los aires y al mundo lleven el resurgir de España, cuando los españoles todos alcen los brazos y elevéis los corazones en homenaje de la Patria, cuando en los hogares españoles no falte el fuego, el pan y la alegría de la vida, entonces podremos decir a nuestros caídos y a nuestros mártires: vuestra sangre ha sido fecunda, pues de una España en trance de muerte hemos creado la España que soñasteis, cumpliendo vuestro mandato y haciendo honor a vuestros heróicos sacrificios y en los lugares de la lucha donde brilló el fuego de las armas, y corrió la sangre de los héroes, elevaremos estelas y monumentos en que grabaremos los nombres de los que con su muerte un día tras otro van forjando el templo de la nueva España, para que los caminantes y viajeros se detengan un día ante las piedras gloriosas y rememoren a los heróicos artífices de esta gran Patria española.

Españoles, todos con el corazón en alto ¡¡Arriba España!! ¡¡Viva España!!

«Los hombres más heróicos del mundo son los hijos de España»

Al terminar el Generalísimo su discurso se formó una manifestación espontánea que congregó una gran masa de público ante el cuartel general al grito de ¡Franco! ¡Franco! insistentemente repetido. El Jefe del Estado se asomó al balcón y dirigió la palabra a los manifestantes en estos términos: «Lo que tengo que decir os lo he dicho por la radio. Los hombres más heróicos del mundo, los hombres más grandes de Europa, son los hijos de España. (Muy bien, muy bien ¡Viva!) Una voz: «Y tú el mejor» (Grandes aplausos). Cuando se lucha en las trincheras como se lucha, cuando se muere en el frente como se muere, cuando se defiende a España como la defienden falangistas, requetés y soldados, hay una razón y hay un pueblo. (Una voz: ¡Viva ese pueblo!) A esta lucha, a esta sangre generosa, a este heroísmo tenéis que corresponder la retaguardia, vibrando, animando a los centinelas, animan-

Mañana, el cumpleaños de Hitler

Mañana martes celebra su XLVIII aniversario el Canciller alemán Adolfo Hitler.

Héroe militar de la Gran Guerra, fué víctima de una ceguera temporal que le causaran los mortíferos gases asfixiantes. Pero entonces, aunque se ocultó a sus ojos el paisaje de su Patria veía diáfananamente el modo de hacerla resurgir de entre las cenizas en que la guerra la había sumido.

Han pasado diecinueve años. Hitler ha pasado de ser cabo a ser Führer del Ejército y del pueblo alemán. Y su Patria ha vuelto a ser ejemplo de naciones dignas y frente a la invasión de la anarquía moscovita levanta un Estado imperial.

Para España la figura de Hitler es un símbolo y un modelo de soldados y de Caudillos. Por eso en esta hora de renacimiento español y recordando aquel otro imperio que nos unió a Alemania, los españoles expresamos a esta nación y a su Caudillo el testimonio de nuestra admiración, amistad y simpatía.

«Yo quiero que haya entre nosotros una región pura y serena, donde no imperen las pasiones y nos abracemos todos al ser abrazados por la Madre común, y perfumemos nuestros labios, muchas veces manchados por los denuestos recíprocos, al sentir sobre ellos la orla de su manto.»

Vázquez de Mella.

do a los combatientes, llevando ánimos de España para acabar pronto. Con la paz y con el triunfo de la justicia en nuestro pueblo, con los ideales que están grabados en el corazón de todos los españoles, de justicia, de fraternidad, de amor a España, de grandeza de la patria, que este movimiento es todo grandeza, y con ella la unión ha de ser sagrada, un abrazo de todos, porque hemos de recorrer juntos un glorioso camino, llevando sobre hombros españoles el imperio legendario y tradicional que la juventud española forjará porque lo está fraguando con su sangre pródiga, que está vertiendo en los campos de España y porque está en el corazón de todos los españoles que gritan: ¡Arriba España! ¡Viva España! (Grandes aplausos que duran largo rato).

N. de la R - La presente información nos ha sido facilitada por la oficina de P. y P. del Cuartel del Generalísimo. El celoso y patriota Cuerpo de Telégrafos de esta ciudad nos la ha transmitido con toda diligencia. Muy sinceramente se lo agradecemos en nombre propio y en el de nuestros estimados lectores.

La Falange soriana, heróica en Alcubierre

Felicitación a unos valientes

En el semanario de combate nacional-sindicalista «Azul», leemos una carta dirigida al Jefe Provincial de esta organización, señor Lama-Noriega, firmada por el Jefe de los bravos falangistas sorianos que luchan en Aragón por una España nueva, D. Carlos González. La carta pone en conocimiento de Soria el comportamiento heróico de los falanges sorianos que fueron los primeros en recuperar la avanzadilla de Alcubierre, tumba de tanta juventud y pedestal de tanta gloria, donde cayeron antes que ceder sesenta «camisas azules». Nuestros falangistas paisanos reconquistaron dicha posición a punta de bayoneta y con un arrojito y ardor tan enorme que rayaba en lo inverosímil.

Al hacernos eco de la hazaña de estos valientes, les felicitamos cariñosamente y admirativamente por su intrepidez que nos honra, seguros de interpretar el sentir de esta población que los espera con sus «banderas victoriosas» para tributarles el honor de sus aclamaciones de que tan digna y heróicamente se han hecho acreedores.



Banco Hispano Americano

Capital autorizado
200.000.000 pesetas

Capital desembolsado
100.000.000 pesetas

Reservas
70.500.000 pesetas

FARMACIA

Reinstalación
SORIA

Vadillo, 3

Lcdo. J. Martínez Borque

sucesor de Ortega

Recetas - Especialidades

Material sanitario

GONZALO RUIZ

AUTOMOVILES

MAYOR, 8

Gasolina - Lubricantes - Repuestos

Accesorios en general - Cubiertas y Cámaras - Taller de Reparaciones

Garaje - Jaulas Independientes

SERVICIO DE ENGRASE